

DICTÉE 2018

Depuis un mois et demi, la plupart des Perreuxiens, quel que soit leur âge, se sont rendu compte que les vacances étaient bel et bien terminées. Les enfants et les adolescents ont dû reprendre le chemin de l'école. Ils se sont déjà – passez-moi l'expression – farci la tête de termes barbares. Ils ont ainsi appris ce qu'on appelait l'hypoténuse. (fin pour les 6^e et 5^e)

Malgré un emploi du temps bien rempli, maints d'entre eux sont venus participer à la dictée organisée par la Ville. Au lieu de se balader sur les bords de Marne comme presque tous les dimanches après-midi, ils ont décidé de s'atteler à une des tâches les plus ardues qu'il y ait : l'orthographe. (fin pour les 4^e et 3^e)

D'aucuns regrettent peut-être de s'être cloîtrés dans cet auditorium et de ne pas profiter des couleurs chatoyantes de l'automne. Certes, les gypsophiles sont fanées, les asters passés, mais les chrysanthèmes rouge foncé ou jaune-orange égayaient une nature qui renaîtra dès les prémices tant attendues du printemps. (fin pour les lycéens)

Pour le moment, sachons admirer le ballet des feuilles qui, avant de choir, balayées par le vent du nord, tel le chant du cygne, nous offrent une symphonie féerique de couleurs. (fin pour les adultes)

Barème : 2 pts (faute grammaticale), 1 pt (faute lexicale), ½ pt (faute d'accent, de trait d'union ou de majuscule/minuscule)